
【学校全体に関する質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お子さんに関する質問（学年ごとの回答を集計した結果）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ どの設問においても、昨年度と比較して「当てはまる」という回答の割合が増えています。ただし「当てはまらない」と

いうご意見もいただいていますので、そのことを真摯に受け止め、改善に努めてまいります。 

・「質問１」に関して、今年度は土砂災害を想定した避難計画の整備や教員・児童への予告なしでの避難訓練の実施

などを行ってまいりました。今後は、防犯カメラを設置し、防犯対策を強化する予定です。 

・「質問２」に関して、「当てはまる」という回答が８％増えましたが、「あまり当てはまらない」「当てはまらない」という回

答も増えてしまいました。これまで、子どもたちへのアンケートと面談の実施、保護者への個別面談等を行ってきまし

たが、お子さんの気持ちや保護者の皆様の悩みに寄り添うことができるようさらに努めてまいります。ご意見やご要

望があるときは、お気軽に担任や管理職にご相談ください。 

・「質問３」に関して、今年もたくさんの地域の皆様、保護者の皆様にご協力いただき、地域のよさを生かした活動を進

めることができました。 

・「質問４」に関して、今年度はホームページへのアクセス数が大幅に増えています。また、「地域版校長室だより」の回

覧も始めましたので、こちらもぜひご覧ください。今後も情報発信に努めてまいります。 

・「質問１」及び「質問７」に関して、「当てはまる」という回答が昨年度よりそれぞれ１０％程度増えました。「授業が分か

りやすい」「「学級が楽しい」と子どもたちが思えるようにすることが、学校にとって一番大切だと考えています。今後

も、「わかりにくい」「つまらない」と感じているお子さんのために、授業改善、学級づくり等に努めてまいります。 

・「質問４」のあいさつに関して、昨年度より肯定的な回答が増えました。今後も指導を継続していきます。 

・「質問６」の自主性については、今年度の重点事項ですが、まだまだ不十分だと考えています。令和６年度も重点事項

に掲げ、ご家庭と連携を図りながら、「自分で考え、判断し、行動できる子ども」の育成を目指していきます。 

・「質問７」については、これまで運動の機会の充実や養護教諭による食育指導、保護者の方も交えた肥満指導に取り

組んできました。ご家庭の協力がないと改善できない課題ですので、学校と家庭で協力して進めてまいりましょう！ 



【ご家庭に関する質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ご家庭からのご意見】 

・ 子どもたちに、授業や行事を通して考えさせる力、発言する力、他者と協力する力を、身に付けさせる指

導をして下さっていると、感じます。 

・ コロナ禍が落ち着いてきて、学校側では参観や発表会など、お忙しい中、学校生活をより良くするため活

動や情報発信をまめにして頂いて感謝しています。 

・ 今年の運動会は、天気が不安定の中で開催する、しないの判断に、多少の違和感を感じた。 

・ ロードレース大会のときなど、連絡が遅いと思った。（平日ではないので、予定がある。調整したりするの

で。子供が全員参加ではなかったことは残念だった。） 

 

・「質問２」のメディアの件については、昨年度より「当てはまる」という回答が減ってしまいました。本校で行った調査

でも、子どもたちのメディア使用の時間が長いことが課題として現れています。また、ご家庭から、「SNS を、友達と、

親の知らないところで使っている」「親が注意してもやめないので困っている」という意見がありました。学校では、

「使い方を家庭で決めること」「お家の人に見せられないような使い方はしない」ことを指導しています。しかし、この

問題は、メディアやSNSを実際に使っているご家庭で指導しなければ解決しません。ぜひご家庭で、メディアの使い

方について、具体的なルール作りをお願いいたします。 

・ PTA 活動については、役員の皆様のご尽力により、今年度規約の改正等を行い、役員に関する負担軽減を進めて

いただきました。今後も子どもたちの教育活動の充実のため、ご協力をお願いいたします。 

・ 学校の取組についてあたたかいお言葉をいただきありがとうございます。また、これまでの教育活動に対して疑問に

感じていた点をお示しいただいたことにも感謝申し上げます。よりよい学校運営に向け、参考にさせていただきます。 

・ 感染症対応の見直しにより、今年度様々な教育活動を、保護者の皆様に見ていただくことができ大変うれしく思って

います。今年度は人数制限なしでの各種行事や給食試食会の実施などに取り組んできました。次年度はさらに保護

者の皆様、祖父母の皆様、地域の皆様に教育活動に参加していただけるよう検討していきます。 

・ 運動会については、天候に関してご心配をおかけいたしました。今年度は、子どもたちの心情面や保護者の皆様の

都合などを考慮し、グラウンドコンディションを整えることができれば可能な限り実施したいと考え、校庭や天候の状

況を直前まで確認した上で実施の判断をしました。今後も健康面、安全面には十分に配慮した上で、実施の判断を

進めてまいります。 

・ ロードレース大会については、今年度が初めての行事であり、連絡の時期が遅くなってしまいご迷惑をおかけいたし

ました。ロードレース大会への参加については、子どもたちのたくさんの方に励まされながら一生懸命走る様子、走り

終わった後の充実した表情から、大きな手応えを感じています。今年度のノウハウを生かしながら、次年度のスムー

ズな運営に努めてまいります。 


